

DISCOURS REMISE DRAPEAU DU 24 FEVRIER 2012

Monsieur le Président de la CNES

Nous voilà réuni aujourd'hui pour procéder à la remise du drapeau national à l'équipe sénégalaise qui va défendre les couleurs du pays du 3 au 7 mars à Paris à la coupe du monde de la boulangerie.

Il faudra rappeler que le Sénégal va représenter l'Afrique et le Moyen Orient pour avoir éliminé en mars 2011 à Casablanca, le Maroc, l'Algérie et la Turquie.

Ce concours réunira les 12 meilleures équipes du monde, c'est un laboratoire d'expertises multiculturelles dans une démarche de qualité (L'exemple de l'équipe sénégalaise qui va incorporer des céréales locales, des fruits du pays, etc.). Et naturellement ceci va contribuer fortement sur le plan nutritionnel.

Monsieur Le président, notre souhait le plus ardent que cette prestigieuse équipe composée de Demba DIEME capitaine catégorie Pain, de Serigne SENE catégorie viennoiserie et Moussa DIATTA catégorie viennoiserie, coaché par le Talentueux Hakim AIF propriétaire de l'enseigne « AUX FINS PALAIS »

Il faudra noter que la FNBS pour la composition de cette équipe a eu le soutien de ses sponsors comme les Grands Moulins de Dakar (appui technique, école, financièrement) et Socomaf du groupe Lesaffre pour avoir envoyé un technicien pour notre pièce artistique

La seule chose que nous déplorons que nous allons à cette compétition sans moyens comparé aux autres équipes qui ont des budgets de plus 200 000 euro pour soutenir financièrement les membres de leur équipe. En tout cas l'ambition de la FNBS c'est de soutenir ces jeunes pour qu'ils partent tranquille et nous ramener le trophée.

Pour terminer, nous remercions la CNES et son président, mais aussi le personnel qui n'a ménagé aucun effort pour une bonne organisation de cette cérémonie.